

MEDIENMITTEILUNG

4. November 2019

PostNetz

In Aeschi bei Spiez zieht die Post in den Volg

Die Post zieht im Februar 2020 in Aeschi bei Spiez in den Volg an die Mülenerstrasse 7. Damit bleibt die Post an einer zentralen Lage im Dorf, rund 150 Meter von der bisherigen Postfiliale sowie der Bushaltestelle entfernt. Im Volg können Kundinnen und Kunden ihre täglichen Postgeschäfte sogar sonntags erledigen.

Im Februar 2020 zieht die Post in Aeschi bei Spiez in den 150 Meter entfernten Volg um. Dies hat die Post nach mehreren Gesprächen mit der Gemeindebehörde seit August 2017 entschieden. Die Post bleibt damit an einer zentralen Lage im Dorf und kann ihre Dienstleistungen so anbieten, dass sie besser in den Alltag der Kundinnen und Kunden passen. Es zeigt sich nämlich, dass die Postkunden heute ihre Geschäfte zunehmend rund um die Uhr und ortsunabhängig auf dem Smartphone oder von zuhause aus erledigen wollen. Immer weniger Kundinnen und Kunden besuchen eine Poststelle, folglich gehen die Schaltergeschäfte seit Jahren zurück. Auch in Aeschi bei Spiez erledigen die Postkunden heute markant weniger Geschäfte am Schalter als noch im Jahr 2010.

Mit der Volg Detailhandels AG, welche den Laden an der Mülenerstrasse 7 führt, hat die Post eine ideale Partnerin mit sehr kundenfreundlichen Öffnungszeiten gefunden. Der Volg hat von Montag bis Samstag von 06.30 Uhr bis 18.30 Uhr durchgehend geöffnet. Und auch sonntags kann die Kundschaft ihre Postgeschäfte von 08.00 Uhr bis 18.30 Uhr erledigen. Zudem können Kundinnen und Kunden bei ihrem Besuch einer der Parkplätze direkt vor dem Volg benutzen. Auch von der nah gelegenen Bushaltestelle «Post» erreicht man den Laden in wenigen Minuten gut zu Fuss. Die Posttheke, an welcher die Kundschaft vom Volg-Team bedient wird, kommt im umgebauten Ladenlokal im Kassenbereich zu stehen. Das Team des Volg freut sich darauf, die Kundinnen und Kunden der Post dort gut zu bedienen.» Bis zum Umzug bleibt die bestehende Postfiliale in Aeschi bei Spiez unverändert in Betrieb.

Die Post führt am 29. November 2019 um 18.30 Uhr einen Informationsanlass für die Bevölkerung zur künftigen Postversorgung im Gemeindesaal von Aeschi bei Spiez durch. Am Informationsanlass gibt die Post Auskunft rund um das neue Angebot und beantwortet offene Fragen. Der Informationsanlass wird nach der Gemeindeversammlung mit einem Apéro abgeschlossen.

Bewährtes Angebot

Das Angebot der Filiale mit Partner umfasst die täglich nachgefragten Postgeschäfte. So können Kundinnen und Kunden Briefe und Pakete ins In- und Ausland aufgeben und zur Abholung gemeldete Briefe und Pakete abholen. Einzahlungen lassen sich mit der PostFinance Card und allen gängigen Debitkarten auch bargeldlos erledigen. Mit der PostFinance Card sind Bargeldbezüge bis maximal CHF 500 möglich. Für Kundinnen und Kunden, die ihre Einzahlungen weiterhin mit Bargeld abwickeln möchten, bietet die Post zusätzlich die Dienstleistung «Bareinzahlung am Domizil» an. Bareinzahlungen können von Montag bis Freitag direkt an der Haustür beim Postboten getätigt werden. Dieser Service kommt insbesondere älteren Personen entgegen. Ergänzt wird das Postangebot in der Region Aeschi bei Spiez durch den nahegelegenen My Post 24-Automat bei der Postfiliale an der Bahnhofstrasse in Spiez. Dort können Postkunden ihre Pakete rund um die Uhr aufgeben und abholen sowie in der Filiale das gesamte Angebot an Postdienstleistungen in Anspruch nehmen. Die gesamte Palette an Postdienstleistungen bietet auch die Filiale in Reichenbach im Kandertal an.

Auskunft

Antoinette Feh Widmer, Leiterin regionale Kommunikation Deutschschweiz, 058 341 06 72,
antoinette.fehwidmer@post.ch

Der Volg an der Mühlenstrasse 7 in Aeschi bei Spiez (Bild steht im Anhang zur Verfügung).



Post CH AG
Regionale Kommunikation Deutschschweiz
Wankdorfallee 4
3030 Bern